
2013～2014年度

第１０回

開催　日時

開催　場所

鈴木定光ガバナー 塩月第１副地区ガバナー 近藤第２副地区ガバナー

○ 　Ｌ　庄子　　守　委員長 ○ 　Ｌ　峰村　　篤　副委員長 　Ｌ　島田　芳子　副委員長

　Ｌ　朝夷　弘一　副委員長 ○ 　Ｌ　今田　妙子　副委員長 　Ｌ　横河　明紀　副委員長

　Ｌ　小林　伸光　副委員長 　Ｌ　原田　純子　副委員長 ○ 　Ｌ　小池　民生　副委員長

　Ｌ　藤ヶ崎　隆久　委員 　Ｌ　柳井　龍彦　委員 　Ｌ　大橋　周治　委員

　Ｌ　平山　一郎　委員 　Ｌ　入澤　　亨　　委員 　Ｌ　篠宮　光央　委員

○ 　Ｌ　福永　文代　委員 　Ｌ　松尾　和英　委員 　Ｌ　興野　裕師　委員

○ 　Ｌ　中村　春子　委員 　Ｌ　内田　眞人　委員 　Ｌ　吉江　定子　委員

　Ｌ　七戸　　淳　　委員

○ 　Ｌ　福田　守弘　ＳＰＡ

　Ｌ　上野　繁幸　副幹事

　オブザーバー

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　
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議　　　題

次　　　第

いじめ基本法の制定

本年度の目標として、特にいじめが多い小５、６、中１の全生徒にスクールカウンセラーの面接の実施

誰でもいじめの経験がある。自分は関わりたくない、との気持ちを排除し周りの子供が正義感と倫理感を持つ

　議事録記録者選任　小池副委員長

　開会挨拶　

  委員長挨拶

　ＳＰＡ挨拶

委　員　会　報　告

２０１４年４月１６日（水）１５時３０分～１７時３０分

喫茶店ルノアールビックスビル新宿３丁目店

出　席　者

　　　　　　　　　　　　　　委員長名　　Ｌ庄子　　守

                                                                   　　　　青少年健全育成・レオ・ライオンズクエスト委員会

　渋谷区教育委員会統括指導主事　中村　美奈子様

道徳授業地区公開講座を参考に、父兄と教師との距離を認識できる場。平成２６年度７月以降新体制下で

　司会・進行　峰村副委員長

審議経過事項の概要

庄子委員長あいさつ

今期、残された期間で学校への啓蒙は時間が係る。薬物＋いじめ防止のセットで考えてどうか

品川区のいじめ問題に触れ、いじめの主旨を明確に。

学校に対する教育委員会の指導にはいじめ防止に関する道徳の授業を開催する事を明示

メンバーの参加を検討

例）小１、２と小４，５，６年生向きの２パターンを４５分以内で作成

福田ＳＰＡあいさつ

中村先生

情報を収集し、カリキュラムを作成

ことが大事。今の生徒はいじめている感覚がない。

私達大人もかつてはいじめを経験し、悩み乗り越えてきた、いじめ防止プログラムの作成（統計、アンケート

から）



議　　　題

コミュニケーションの材料として使用させていただく。

次回開催

日時　場所

Ｌ　小池　民生

子供の感想文は自由に、先生に回収をお願いするのでなく、ライオンズクラブメンバーが回収し、先生との

校長会でのプレゼンを検討してみてはどうか。

ライオンズクラブからの情報発信が必要ー校長会での公開

様々な話が新鮮で子供達の集中を促すことになる。

中村先生

子供の集中力は１５分間が限界、感想文作成１５分、中心者の話１５分

福田ＳＰＡ

ライオンズクラブへの期待度は未知数、現場はライオンズクラブには何を期待しているのか。外部からの

福田ＳＰＡ

様々な大人のモデルを示す、現場の若い先生にはできないこと。

教育委員会への相談、研究会等の中で紹介していただく。

大人の世界でも子供達の味方に充分なれる。家族、地域が連携してネット、テレビからの影響を最小限に。

いじめの実体験を語っても良いのでは。

ライオンズクエストー渋谷区でのワークショップの経験は？

まだ行われていないのが現状。全国でも温度差がある。

いじめ防止プログラムの学校への導入は大変素晴らしい。薬物乱用セミナ開催の学校でいじめ防止を広め

ていただく。渋谷区１８校

様式　Ａ４版８０ページ

部数　６００部（全中学校配布予定）

内容　学級活動や行事、道徳、総合的な学習の時間などの集団活動の場面に実施できるような構成

冊子作成。杉並区内２３の中学校への配布を目的に資金援助２５万円の依頼が天沼中学校校長より内田

次回委員会にて更に議論を深め、いじめ防止教室カリキュラム作成を目指す。

峰村副委員長

再度いじめ防止教室時間配分を検討してみてはどうか

①東京都教育委員会監修ビデオ２０分　②いじめの体験を２題　③子供達に感想文をお願いする。

委員にありました。

グループカウンセラー、ソーシャルスキルトレーニング、道徳などの指導集

内田委員より提案について

冊子内容

委員会では委員長一任とし再度検討としました。

中村先生

父親とのコミュニケーションが取れにくい。父親を見て自分の将来像に不安を感じることもあるのでは。

作成者

第11回青少年健全育成・レオ・ライオンズクエスト委員会

平成２６年５月１６日水曜日午後１時30分～３時１５分　キャビネット事務局大会議室

次回委員会は６月1日実施のツリークライミング詳細検討です。多くの委員のご参加をお願いたします。

庄子委員長

昨年開催された中学生生徒会サミット、今年度開催にあたり「良い学級作り」を目指した年間プログラムの


